

Protokoll der 67. ordentlichen Generalversammlung des TC Baar vom Mittwoch, 19. August 2020, 19.30 Uhr, im TC Baar

1. Feststellung der Präsenz; Wahl der Stimmzähler

Präsident Christian Meier begrüsst alle Anwesenden zur 67. ordentlichen Generalversammlung, die aufgrund der Corona-Pandemie nicht wie sonst üblich im März stattfinden konnte. Anwesend sind 47 Personen, davon sind 44 stimmberechtigt. Einige Mitglieder haben sich abgemeldet; auf das Verlesen der Namen wird verzichtet.

Die Einladung mit Traktandenliste wurde statutengerecht versandt; es gibt keine Einwände dazu. Elisabeth Roth und Claudia Wiener werden als Stimmzählerinnen gewählt.

2. Protokoll der 66. ordentlichen Generalversammlung

Das Protokoll der 66. ordentlichen Generalversammlung vom 6. März 2019 ist in der Jahresbroschüre 2020 abgedruckt und wurde per Mail verschickt. Es gibt keine Ergänzungen oder Änderungswünsche. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt und verdankt.

3. Jahresberichte 2019

Die Jahresberichte des Präsidenten, der Spielleiterin und der Juniorenverantwortlichen sind in der Jahresbroschüre 2019 abgedruckt. Es gibt keine Bemerkungen dazu. Die Berichte werden zur Kenntnis genommen und verdankt.

4. Jahresrechnung 2019 – Revisorenbericht

Die Jahresrechnung wird von Kassier Bernhard Tobler ausführlich erläutert. Sie wurde zudem vorgängig per Mail versendet. Die Revisoren Marco Strohmeier und Alex Hall können nicht anwesend sein, ihr Bericht liegt aber schriftlich vor. In diesem Bericht empfehlen die Revisoren die Jahresrechnung, die mit einem Verlust von 331.68 Franken schliesst, zu genehmigen und dem Vorstand Décharge zu erteilen.

Einstimmig wird dieser Empfehlung entsprochen. Bernhard Tobler sowie den Revisoren Marco Strohmeier und Alex Hall wird für ihre gewissenhafte Arbeit gedankt.

5. Budget 2020

Das Budget 2020 wurde ebenfalls vorgängig per Mail verschickt. Das Plenum nimmt davon Kenntnis und beschliesst, dass die bisherigen Mitgliedsbeiträge auch im kommenden Jahr gelten sollen.

6. Wahlen

Den scheidenden Vorstandsmitgliedern Liz Brooks, Nicole Huber, und Mario Vonplon wird von Präsident Christian Meier herzlich für ihre grosse Arbeit für den Tennisclub Baar gedankt. Den anwesenden Liz und Mario werden Geschenke überreicht. Da Nicole nicht anwesend sein kann, wird der Präsident ihr das Geschenk zu einem späteren Zeitpunkt überreichen.

Für zwei Jahre einstimmig wiedergewählt werden die Vorstandsmitglieder Christian Meier und Michael Brunner sowie die Revisoren Alex Hall und Marco Strohmeier. Bis zur Generalversammlung 2021 sind gemäss Zweijahresturnus bereits gewählt: Daniela Briner, Patrick Bucheli, Leonie Lopatka, Florian Stebler und Bernhard Tobler.

7. Mutationen

Aufgrund der coronabedingten Verschiebung der Generalversammlung verzichtet der Präsident auf die übliche Statistik zur Mitgliederentwicklung. Dies darum, weil sich die aktuellen Augustzahlen nicht gut mit jenen der Vorjahre vergleichen lassen.

Nichtsdestotrotz hat er eine gute Nachricht: Am Tag der Generalversammlung

verzeichnet der Tennisclub neben rund 120 Schülerinnen und Schüler 294 voll spielberechtigte Mitglieder, das sind 29 mehr als zum Saisonstart.

8. Anträge

Es wurden keine Anträge eingereicht.

9. Varia

Michel Brunner informiert über die neue Platzbeleuchtung, welche Anfang Saison installiert wurde und bestens funktioniert. Die neue LED-Technologie sorgt für deutlich bessere Sichtverhältnisse auf dem Platz und reduziert gleichzeitig Streulicht ausserhalb der Anlage. Ausserdem spart sie Energie. Überdies blickt der Anlagechef in die nähere Zukunft und informiert, dass der Vorstand beabsichtigt, die Fassade des Clubhauses renovieren zu lassen.

Der Präsident informiert, dass am 27. und 28. August 2021 das nächste Dorffäscht Baar durchgeführt wird. An diesem Traditionsanlass werden wir wie letztes Mal wieder in Kooperation mit dem Verein LSV 04 eine Bar betreiben. Freiwillige Helferinnen und Helfer sind gebeten, sich bei Marco Strohmeier zu melden.

Baar, 19. August 2020

Protokollführerin

Leonie Lopatka